

# Un beau concours d'agility

Le club canin Agility Passion 81, situé à Viviers-lès-Montagnes, a organisé son cinquième concours d'agility et avait invité pour juger son concours Dominique Prin, spécialiste de la discipline. La commune a mis à disposition un terrain de qualité pour cette occasion et la MJC du village a prêté sa sono comme chaque année. Ce sont 86 duos maître-chien, dont 7 équipes viviéroises, qui ont évolué, toute la journée, sur des parcours plus ou moins compliqués en fonction de l'épreuve et de la catégorie du chien sur le terrain de foot de la commune. Tous les agilitistes le disent, la clé de cette discipline, c'est la complicité entre le maître et le chien. Ils parlent même d'équipes. Arriver à en-



Bel effort de Laïcka et d'Aurore.

chaîner les obstacles avec rapidité, fluidité, et dans le bon ordre, cela demande une très grosse dose d'entraînement.

Pour que l'animal devienne l'ombre de son maître, tout passe par le jeu et des récompenses. Il faut fixer le chien sur

soi. Il faut aussi qu'il fasse totalement confiance au maître et qu'il ne se laisse pas perturber par des bruits extérieurs. Malgré une belle complicité, parfois, ça coince. Mais c'est toujours dans la bonne humeur que se termine le parcours grâce à la bienveillance du juge. Ce beau dimanche ensoleillé a été l'occasion de se rendre compte de tout ce travail. Les vainqueurs, grâce à la présence des partenaires ont eu de belles récompenses. Une ostéopathe, Sandrine Kraemer, était aussi sur place pour les bons soins des toutous.

Le food truc « Pam crêperie » a permis de régaler tant les concurrents que les visiteurs lors de cette journée d'être conviviale.

Lundi 06/06/2022